

Les Leaders sans égal et 75 années de la République

Miguel Vivanko,

Délégué officiel de l'association d'amitié avec la Corée de l'Espagne,
Chef du cercle d'étude des idées du Juche de Madrid

En ce jour de la fête nationale de l'année 112 du Juche (2023), les révolutionnaires et peuples progressistes du monde célébreront dans un grand enthousiasme un nouveau 9 septembre, jour où Son Excellence Kim Il Sung, Président éternel, a fondé, il y a 75 ans, la glorieuse République populaire démocratique de Corée, pays des travailleurs, et avancé la ligne authentique concernant l'indépendance anti-impérialiste, la défense du socialisme, l'émancipation et l'internationalisme des ouvriers.

La RPDC est le modèle et le guide des peuples opprimés du monde luttant pour la souveraineté et le socialisme, et manifeste correctement le bien-fondé et la stabilité des idées du Juche appliquées à ce géant socialiste comme la Corée populaire.

C'était un événement dans l'histoire de l'humanité. Car la RPDC a prouvé de façon scientifique que le socialisme et l'émancipation de l'humanité peuvent se réaliser et que son existence est apte à s'opposer au révisionnisme qui a mis fin aux plusieurs pays socialistes du monde.

Son Excellence Kim Jong Il, grand Général, était un successeur fidèle au chemin frayé par Son Excellence Kim Il Sung, Président éternel.

De nos jours, Son Excellence le Secrétaire général Kim Jong Un, respecté Maréchal, est le continuateur digne de nombreuses victoires immortelles remportées par les grands hommes sans pareils du mont Paektu qui se trouvent toujours avec le peuple coréen.

Le Juche constitue le facteur de la victoire dans l'histoire impressionnante de la RPDC.

Aujourd'hui, nous connaissons bien qu'un avenir radieux et les grands succès qui se réaliseraient sous la direction avisée du respecté Maréchal sont promis à la Corée du Juche.

Vive la RPDC !